

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan tentang pengetahuan ibu-ibu tentang pijat bayi yang usianya 0-1 tahun di Puskesmas Vera Cruz tahun 2022 dan pengolahan data yang dilakukan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

- a. Pengetahuan ibu-ibu tentang pengertian Pijat Bayi Usia 0-1 tahun di Puskesmas Vera Cruz tahun 2022 sebagian besar responden berpengetahuan Baik.
- b. Pengetahuan ibu-ibu tentang Manfaat Pijat Bayi Usia 0-1 tahun di Puskesmas Vera Cruz tahun 2022 sebagian besar responden berpengetahuan Kurang
- c. Pengetahuan ibu-ibu tentang Cara Pijat Bayi Usia 0-1 tahun di Puskesmas Vera Cruz tahun 2022 sebagian besar responden berpengetahuan Baik.
- d. Pengetahuan ibu-ibu tentang pengertian Pijat Bayi Usia 0-1 tahun di Puskesmas Vera Cruz tahun 2022 sebagian besar responden berpengetahuan Cukup.
- e. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti pada Puskemas Vera Cruz, Dili Timor-Leste menjelaskan bahwa pengetahuan ibu-ibu tentang Bayi usia 0-1 tahun adalah Pengetahuan tentang manfaat pijat bayi karena ibu-ibu masih kekurangan pengetahuan tentang manfaat pijat bayi usia 0-1 tahun. Oleh karena itu ibu-ibu perlu mencari atau meminta informasi lebih banyak

kepada Bidan agar ibu-ibu lebih mengerti dan mengetahui manfaat dari pijat bayi Usia 0-1 tahun.

B. Saran

a. Bagi Tempat Penelitian

Bagi Puskesmas Vera Cruz untuk memberikan materi tentang pijat bayi pada saat penyuluhan atau acara lainnya seperti posyandu, agar masyarakat dapat menambah wawasan mengenai pijat bayi bisa meningkatkan perilaku ibu dalam melakukan pijat bayi secara mandiri dapat memberikan sumber informasi kepada ibu tentang manfaat pijat bayi. sehingga ibu dapat melakukan pijat bayi dengan benar.

b. Bagi Universitas Ngudi Waluyo

Untuk dapat menambah penelitian tentang pengetahuan ibu tentang pijat bayi sehingga dapat menambah referensi bagi peneliti yang lain dengan pembahasan yang sejenis dan menambah buku tentang pijat bayi.

c. Bagi Penelitian Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk melakukan acuan referensi dalam melakukan penelitian lebih lanjut tentang pijat bayi.